



## COMITÉ NUMÉRIQUE

Le Comité numérique a pour mission de proposer des solutions permettant d'assurer une cohérence des communications de toutes les actions syndicales de l'APPQ dans la culture numérique. Ces recommandations seront présentées au Comité de restructuration pour ensuite être disposées au Conseil de direction et au Congrès des délégués en 2019. Ainsi, des actions concrètes, ayant pour effet un renforcement de l'APPQ dans les médias et les réseaux sociaux, seront effectives dans les meilleurs délais.

Le 20 septembre dernier, le Comité s'est réuni pour aborder les sujets ci-après énumérés, soit :

1. Mandat du comité, détermination d'objectifs;
2. Plénière ouverte sur la communication;
3. Création d'un poste (Web 2.0) APPQ;
4. Conférence téléphonique avec Alcerio;
5. Planification de l'agenda pour les prochaines rencontres à venir.

Jacques Painchaud, LL.M. (droit)

Vice-président à la Discipline et à la déontologie